

# AWNI

## Bersama Bhayangkari, Kapolres Toraja Utara Cek Kesiapan Pos Yan dan Pos Pam Operasi Lilin 2022

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.AWNI.OR.ID

Dec 24, 2022 - 21:08



TORAJA UTARA - Kesiapan pengamanan Operasi Lilin 2022 ke Pos Pelayanan dan Pos Pengamanan yang tersebar di wilayah hukum Kabupaten Toraja Utara, mendapat pengecekan langsung dari Kapolres Toraja Utara, AKBP Eko Suroso bersama Bhayangkari Cabang Toraja Utara, Sabtu (24/12/2022).

Dalam pengecekan tersebut, Kapolres Toraja Utara didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Toraja Utara Ny. Endah Eko Suroso dan Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Toraja Utara Ny. Meti M Buttu mengunjungi total 3 Pos Pelayanan dan 4 Pos Pengamanan.

3 Pos Pelayanan (Pos Yan) yang dikunjungi yaitu Pos Yan Kandeang Dulang (Rantepao), Pos Yan Nanggala (Jalan Penghubung Rantepao-Palopo), dan Pos Yan Tadongkon (Perbatasan Toraja Utara-Tana Toraja).

Sementara 4 Pos Pengamanan (Pos Pam) yang juga ikut dikunjungi yaitu Pos Pam Obyek Wisata Kete' Kesu, Pos Pam Obyek Wisata Londa, Pos Pam Obyek Wisata Lempe/Lolai, dan Pos Pam Obyek Wisata To'Tombi.

Melalui kunjungannya tersebut, AKBP Eko Suroso, mengungkapkan bahwa hari ini Kami melakukan pengecekan sejauh mana kesiapan pelaksanaan Pengamanan dalam rangka Operasi Lilin 2022.

"Keseluruhan Pos Pelayanan Kami lakukan pengecekan termasuk di Pos Pengamanan yang ada pada Obyek Wisata. Pengecekan dilakukan untuk mengetahui secara langsung kesiapsiagaan Personel dalam pelaksanaan tugas pengamanan", ungkap AKBP Eko Suroso.

Hasil pengecekan inipun kata Kapolres, seluruh Personel sudah tergelar di masing-masing pos pengamanan dan diharapkan Personel bisa maksimal dalam pelaksanaan tugas pengamanan Perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

"Harapan Kita bersama selama Ops Lilin 2022 situasi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Toraja Utara tetap kondusif sehingga Masyarakat bisa tenang dan nyaman melaksanakan Ibadah Perayaan Natal maupun aktivitas lain dalam menyambut Tahun Baru", pungkas AKBP Eko Suroso.

Selain pengecekan personil yang bertugas Kapolres bersama Bhayangkari, juga menyerahkan bingkisan sebagai bentuk dukungan untuk seluruh petugas pengamanan Operasi Lilin 2022 di seluruh Pos Pelayanan dan Pos Pengamanan.

(Widian)

Sumber: Humas Polres Toraja Utara Polda Sulsel